

## Satgas TNI Habema dan Polres Intan Jaya Bersinergi: Tanam Ubi dan Keladi, Wujud Nyata Perkuat Ketahanan Pangan Papua

Jurnalis Agung - [PAPUA.XPRESS.CO.ID](http://PAPUA.XPRESS.CO.ID)

Feb 5, 2025 - 15:42



INTAN JAYA- Dalam upaya memperkuat ketahanan pangan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua, **Satgas Yonif 509 Kostrad** bersama **Polres Intan Jaya** serta aparat keamanan lainnya menggelar kegiatan **Penanaman Ubi dan Keladi secara serentak** di wilayah **Intan Jaya, Papua**, pada **Rabu (5/2/2025)**

Kegiatan ini menjadi bukti nyata sinergi antara **TNI, Polri, dan aparat keamanan lainnya** dalam mendorong pengembangan sektor pertanian sebagai sumber utama kehidupan masyarakat. **Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad, Lettu Chk Irawan Suharto**, hadir langsung dalam kegiatan ini bersama unsur Polres Intan Jaya, membawa semangat **gotong royong dan kebersamaan**.

Dalam sambutannya, **Lettu Chk Irawan Suharto** menegaskan bahwa **ketahanan pangan adalah kunci utama kesejahteraan masyarakat**.

**"Melalui kegiatan ini, kami ingin memberikan dukungan nyata bagi masyarakat untuk mengembangkan pertanian berkelanjutan. Tidak hanya membantu meningkatkan hasil panen lokal, tetapi juga mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat,"** ujarnya penuh optimisme.

Kegiatan ini disambut dengan **antusiasme tinggi** oleh masyarakat setempat. Mereka merasa **diperhatikan dan didukung**, tidak hanya dalam hal keamanan, tetapi juga dalam pengembangan sektor pertanian yang berkelanjutan.

Salah satu warga, **Mama Ance**, mengungkapkan rasa terima kasihnya.

**"Kami sangat bersyukur atas perhatian TNI dan Polri yang selalu hadir, bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga membantu kami bertani. Semoga program seperti ini terus berlanjut,"** ujarnya dengan penuh harapan.

Tak hanya sekadar memberikan bantuan, kegiatan ini juga menjadi **inspirasi bagi masyarakat untuk semakin giat mengelola lahan pertanian**, sehingga bisa lebih mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan.

Kolaborasi ini merupakan bagian dari **komitmen TNI untuk terus hadir dan berkontribusi bagi masyarakat Papua**.

**"Kegiatan ini adalah wujud nyata kepedulian kami terhadap masyarakat Papua. Kami berharap langkah ini bisa menjadi inspirasi bagi upaya pembangunan daerah, khususnya di sektor pertanian, yang memiliki potensi besar di wilayah ini,"** ungkap **Lettu Chk Irawan Suharto** di akhir kegiatan.

Sementara itu, **Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari strategi percepatan pembangunan di Papua.

**"Inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad dalam Penanaman Ubi dan Keladi serentak di Intan Jaya adalah bentuk nyata kepedulian TNI dalam mendukung pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat serta mempercepat pembangunan di Papua,"** ujarnya pasca

menerima laporan kegiatan.

Dengan adanya program ini, **harapan baru bagi ketahanan pangan dan kesejahteraan masyarakat Papua semakin terbuka lebar. TNI-Polri dan masyarakat bahu-membahu, menanam harapan, dan membangun Papua yang lebih sejahtera.**

**Autentikasi:**

**Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho**